

## ごあいさつ

猛暑の夏も終わりになるころ皆様いかがお過ごしでしょうか？今年度4月の松江市議会選挙では地域の皆様方に応援いただき、一議席を得ることができました。すでに臨時議会と6月議会が終わり、議会活動を頑張っています。今後は、皆様方にこの 佐藤かずひこ地域だより「気になる！マツエドリームス」を発刊し、皆様方に身近な情報を提供していこうと思っています。松江の未来は特定の人だけではなく、私達一人一人の未来と繋がっているのだと、地域、皆様方からのご意見等いただければと思います。

今後ともどうぞよろしくお願いたします。

佐藤かずひこ

### ■ 斐川宍道水道企業団議会報告

7月15日に斐川宍道水道企業団施設の勉強をさせてもらいました。出西水源地にある6基の井戸から直江系送水ポンプにより斐川インター付近にある配水池（タンク）に送られそこから荻田地区にあるポンプ場で増圧され森林公園へ行く途中にある荻田配水池（タンク）へ、そこから各町内への経路など各ポンプ場を通り上水が運ばれてきています。その他、和名佐・小林や金山については別経路にて運ばれます。また、出西に工業用水道取水用井戸も新たに建設中です。

また、8月からは佐々布畑地区でも老朽管の改良工事が始まっています。今後も順次老朽管の改良工事が進められます。24時間私たちのライフラインを守る仕事をされている方に改めてリスペクトです。

### ■ 「松江市再生可能エネルギー発電事業と地域との調和に関する条例」について

6月議会において、松江市再生可能エネルギー発電事業と地域との調和に関する条例を可決し10月1日から施行されます。再生可能エネルギーの推進は今後ますます増加する方向となります。太陽光発電等の急激な増加に伴い、自然が大きく損なわれたり、地域の安全や生活に影響がでることがあってはなりません。この松江市独自の条例は、事前協議制及び許可制が導入されています。環境保護や地域社会との調和を重視する観点から、設置基準や手続きを明確にすることは事業者にとっても良いことだと思います。

クリーンエネルギーで地球を守ることも大切なことですね。

### 松江市議会 所属委員会が決まりました

#### 議長・副議長・監査委員

- ◎議長 野々内 誠
- 副議長 細木 明美
- 監査委員 米田ときこ

#### 佐藤かずひこ 所属委員会

- ◆常任委員会委員  
建設環境委員会
- ◆特別委員会委員  
島根原子力発電対策特別委員会
- ◆斐川宍道水道企業団議会議員

所属会派は誠政松江。松江市議会会派の中で一番大きな会派です。



## ■ 島根県原子力発電所の取り組み状況について

7月2日に島根原子力発電所に視察に行きました。1月からの2号機の稼働状況をはじめ安全対策工事の実施状況を確認させていただきました。また、3号機の対策状況及び1号機の廃止措置についても説明を受けました。電気供給量も8%の予備力を持って安定供給出来ている状況です。



## ■ 誠政松江として要望書を提出しました

8月5日～7日まで参議院会館と衆議院会館の地元国会議員の皆様へ13項目に渡り、要望書を提出させていただきました。一部抜粋します。

- ①地域経済の回復対策について
  - ・物価高騰、実質賃金の減少などは地域経済の回復に影響を及ぼしています。地方創生2.0における国家戦略事業の具体的な内容を推進！
- ②「山陰新幹線」及び「中国横断新幹線」の整備推進について
  - ・基本計画路線から次期整備計画への格上げ要望
- ③境港出雲道路の早期整備と山陰道2車線化について
  - ・中海・宍道湖・大山圏域を結ぶ「8の字ルート」は地域の経済振興や活性化に大きく寄与する道路であり早期完成が望まれる。
- ④「原子力発電施設等立地地域の振興に関する特別措置法」の制度拡充について
  - ・現在この特別措置法は対象区域が旧松江市、鹿島町、島根町だけでなく合併した松江市全体に対象範囲の拡大。
- ⑤航空自衛隊美保基地等周辺対策の充実について
  - ・空中給油・輸送機 KC-46A の配備は（現在4機 + 今年度2期、更に4機の配備予定）空中給油機であり大量の燃料を積載し、運行される為発着時等への不安を感じる。

- ⑥松江城の世界遺産登録に向けた取り組みへの協力について
  - ・今年松江城は国宝指定されて10年になります。国宝5城の天守を、「近世城郭の天守群」として世界文化遺産への登録を目指すもの。
- ⑦下水道施設の改築費用等に掛かる国の財政支援の継続について
  - ・社会インフラとしての下水道の改築更新及び耐震化需要の増大が見込まれる。
- ⑧都市基盤整備及び農林水産基盤整備に係る重要施設について
  - ・各地で地震が頻発している中で、幹線道路網の整備や橋梁の耐震化など、道路の防災・震災対策について、また、全国各地で記録的な豪雨による災害に対する、治水対策や土砂災害対策などの推進

## ■ 松江市ガス事業に係る財産の売却について

6月議会において松江市が保有するガス事業に係る財産を松江エナジー + 株式会社に36億9千万円で売却が決定しました。これは、プロポーザル方式により、ガス事業譲渡先選定委員会での議論を重ねられ決定を迎えましたが、議会審査は全員協議会1回、委員会審査1回で決定させざる得ないやり方でした。

執行部と議会は車の両輪に例えられ、松江市全体で前に進まなければなりません。松江を愛する熱量は市政と議会どちらかに偏ってはダメなんです。議会からも更に企画、提案し、市政との調和をもって、課題を可決していかなければならないと感じました。

## ■ 松江市定例会が6月に行われました

令和7年第4回6月定例会の内容につきまして、松江市ホームページで見ることができます。サイト内の情報はマナーを守り、ご覧ください。



松江市議会  
サイト



定例会質疑応答  
(配信動画)



令和7年度当初  
予算概要

## 佐藤かずひこ後援会 佐藤かずひこ事務所

議会や紙面に対するご意見をお寄せください。

松江市宍道町佐々布 1532-1

連絡先 090-3341-4488

e-mail wagokoro2025@gmail.com

サイト https://wagokoro.fun

